

とうりさと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 4月20日発行
文責：校長 渡邊 昌和

元気いっぱいです！ 1年生！！

入学してから2週間あまり・・・3人の1年生は、元気に頑張っています。担任の岡先生も、「とても一生懸命で頑張り屋さんの1年生です」とのお褒めの言葉も。2年生とも仲良く遊んでいます。14日には「さくらのつどい」が開かれ、上級生のお兄さん・お姉さんたちから仮装の飾り付けのプレゼントがあり、とっても可愛く変身していました。



交通教室

13日（水）に、「交通教室」が開催されました。飯坂交番の柏浦巡査と、交通教育専門員の渡辺さんのお話を聞いた後、みんなで横断歩道の渡り方を練習しました。



横断歩道の左右確認、車に乗る時はシートベルト、自転車ではヘルメット着用などのお話がありました。

頑張ってます！

【その1】 ハッスルタイムが始まりました。週に2回ほどのペースで、みんなで体育館に集まって、基礎体力の向上を目指して、様々な運動に取り組んでいます。



【その2】 鼓笛の練習が始まりました。各パートでの練習から全員で合わせるころまで来ました。1年生も、ポンポンを持って頑張っています。
5月6日(10:30頃)には、けやきの村周辺で予行を実施。
5月11日が本番です。応援よろしくお願いたします。

